
Frau Wieja bittet darum, die in der Vorlage angekündigte Prüfung der Auswirkungen 
des Rechtsanspruchs auf Ganztagsbetreuung im Primarbereich nicht nur für die Of-
fene Ganztagsgrundschule Birk, sondern für alle Grundschulen frühzeitig vorzuneh-
men und hierüber in einer Herbstsitzung des Schulausschusses zu berichten. Hier-
durch soll erreicht werden, dass die Stadt Lohmar sehr zeitnah entsprechende För-
deranträge stellen kann, sobald der Rechtsanspruch in Kraft tritt. 
 
Der Ausschuss nimmt Kenntnis. 


